



Märchenfiguren im Heimatmuseum entdecken

Großen Spaß hat die Klasse 1c der Sterntalerschule gestern im Museum für Heimatkunde und Geschichte gehabt. Die Grundschüler warfen einen Blick auf die Exponate

der Sonderausstellung „Märchen-spielzeug“ und probierten einige gleich aus. So standen sie etwa Schlange, um an Rapunzels Zopf die böse Zauberin hochklettern zu las-

sen oder mit Museumsleiterin Maria Polatowski-Ruprycht die Bilder bekannter Märchenfiguren zu legen (Foto). Aufregend fanden sie auch die Bilder von Rotkäppchen und

dem gestiefelten Kater, die eine „Laterna magica“ auf eine Leinwand warf. Die Sonderausstellung ist am Sonntag, 26. Januar, von 15 bis 18 Uhr zum letzten Mal im Mu-

seum (Darmstädter Straße 7-11) zu sehen. Bei einem Suchspiel können die Besucher versteckte Märchensymbole im Museum entdecken und kleine Preise gewinnen. ■ Foto: cz